
          7 月 24 日（火）12:00 開会 

          鈴木幸一 副幹事 

会長の時間  高島 章行 会長 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

先週お話させていただいた入会希望者の申請書が、理

事会承認をいただきましたのでご紹介させていただき

ます。推薦人は千葉会員、白土会員です。お名前は荒川

ヒロノブさんです。8 月 1 日入会ということで話を進め

たいと思います。 

星委員長からご提案をいただきました、出席規定の免

除申請の件なのですが、入会年数と実年齢が合計 85 歳

を超えた方に関しましては出席免除が認められるとの

ことです。出席率を高めるため、対象者 8名の方はご一

考いただければと思いますのでよろしくお願いいたし

ます。 

現況報告書を作成中でございます。今月をメドに作成

していきたいと思います。 

ガバナー公式訪問は、日立港 RC と打ち合わせをさせ

ていただきまして、夜間例会になりますが、8 月 7 日に

ある程度のお話ができればと思っております。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

 

 

 

 

幹事報告   鈴木幸一 副幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 日立港まつり納涼花火大会のご案内が来ています。

参加される方は今日までに事務局に連絡ください。 

 第一分区チャリティゴルフコンペ、9月 15日に日立

ゴルフクラブで行われます。登録料 4 千円です。ご

参加いただける方はご連絡ください。 

 

委員会報告   

 

       鹿志村委員 

 

 50 周年事業として、5 月 20 日に米山財団に寄付さ

せていただきました。感謝状が届きましたことをご

報告させていただきます。 

 

会計        大森委員 

 

 収支決算報告書をお配りさせていただきました。予

算に基づいてきちんとした会計ができていると思

います。 

 

 

 

 

 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 24年 07月 24日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 今年度クラブ運営について 

次 回 例 会：平成 24年 07月 31日（火） 【プログラム】卓話 / 会員増強委員会 

■会 長  高 島 章 行 ■副 会 長  小 澤  興 
■幹 事  小 澤  興  ■会報委員  遠  藤  陽  夫 
 

例 会 報 告 



出席報告   星 勝治 委員長 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34名 19名 15名 55.88％ 2名 63.64％ 1名 

 

ニコニコ BOX  白石満義 委員長 

 

 田所、深谷委員長ようこそ日立南 RCへ。 

高島会長・星 勝治・鹿志村高道・白石満義・ 

山本忠安・白土仙三郎・小山高一・弓野博司・ 

長山行夫・宮本尚彦・信太克己・須田 晃・ 

大森昌弘・池澤 健・石川國博・川崎健輔 

 夏本番ですね。 

鈴木幸一 

 全国大会出場の明秀サッカー部に練習着をプレゼ

ントしました。 

木本貴一 

 田所、深谷委員長お願いいたします。 

川村昌弘 

 本日はライラの件でお願いに来ました。 

日立北 深谷様 

 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 26,000 円 累計額 128,000円 

 

 
プログラム 

 
第 2820地区新世代奉仕総括委員長    田所光政様 

 ライラ委員会のお願いに伺いました。よろしくお願

いいたします。 

 

 

ライラ委員長        深谷政幸様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 前年のライラは第一分区で会瀬青少年の家で行い

ました。総勢 92名の参加をいただきまして、無事

に終わることが出来ました。ホストは日立中央 RC

がつとめましたが、日立南 RC からは大森様にいろ

いろお世話になり、ありがとうございました。 

 本年度は 10 月 6日、7 日の 1 泊 2 日で行います。場

所は五浦観光ホテル大観荘です。六角堂の復興があ

ったことと、天心記念五浦美術館でウォルト・ディ

ズニー展が開催されておりますことで、この場所と

なりました。茨城県としましても復興支援として、

ライラの応援をいただいております。 

 若い世代の育成のためにも、日立南 RC もご尽力い

ただけますようお願いいたします。 

 

 

クラブフォーラム 

 
ニコニコ BOX委員会      白石委員長 
 

 ニコニコ BOXが奉仕活動の原資になります。今年度

はニコニコ大賞を設定したいと思っています。 

 

プログラム委員会      宮本委員長 

 

 本年度会長の方向としましては、クラブの活性化を

図るということを第一に掲げまして、3 つのことを

強調しております。地域社会にロータリーを広報す

る。交換留学生を含めた国際的な貢献を独自のプロ

グラムで成し遂げる。親睦のため夜間例会を隔月に

実施するということです。 

 プログラムに沿った完全遂行ということでクラブ

の活性化を図るため、皆さまご協力お願いいたしま

す。 

 

親睦活動委員会       弓野委員長 

 

 今年度は予算を増額いただきました。会員とご家族

の交流を目的とした親睦例会を年 3 回開催します。 

 日立南 RC親睦ツアーを企画し、懇親を図ります。 

 会員の記念日のお花プレゼントの実施を継続しま

す。常に新しい企画を立てられるよう頑張ります。 

 

 

会長の点鐘にて終了 


